



HAN HABIDO COMUNICACIONES CON EXTRATERRESTRES ?

Hasta ahora, no se ha podido comprobar la existencia de vida inteligente más allá de la Tierra. Sin embargo, un grupo internacional de científicos está trabajando en un protocolo de comunicación y lenguaje en caso de que se establezca contacto con extraterrestres¹. El desafío principal es crear un lenguaje básico para comunicarnos con ellos. Aunque no hay evidencia oficial de vida extraterrestre, los astrónomos siguen buscando señales y preparándose para un posible encuentro. ¿Recibiremos algún día un mensaje de E.T.? Aún no lo sabemos, pero debemos estar preparados². Siempre es emocionante pensar en la posibilidad de contactar con seres de otros mundos.

SEÑALES DE RADIO RECIBIDAS EN LA TIERRA NO IDENTIFICADAS

Las señales de radio captadas en la Tierra han intrigado a los astrónomos durante mucho tiempo. Permíteme compartir algunos hallazgos interesantes:

Estrella de Neutrones Misteriosa:

Un equipo internacional de astrónomos detectó señales de radio provenientes de una estrella de neutrones ubicada a 16,000 años luz de distancia. Estas emisiones son más lentas de lo esperado, con intervalos de 54 minutos¹.

La estrella de neutrones, llamada ASKAP J1935+2148, muestra tres estados de emisión distintos, lo que desconcierta a los científicos¹.

Aunque no se ha determinado su significado exacto, este descubrimiento desafía nuestro conocimiento actual sobre estos objetos cósmicos ultradensos¹.

Señales Extragalácticas:

La Tierra también recibe señales de radio de otras galaxias. Estas señales se originan a partir de estallidos de magnetares (otro tipo de estrellas de neutrones) jóvenes, según la NASA².

Ondas de Radio Repetitivas:

Existe una misteriosa señal de radio que regresa una y otra vez desde algún lugar remoto del universo. Detectada por primera vez en 2012, ha vuelto más de 150 veces³.

Aunque aún no se comprende completamente, estas señales, conocidas como FRB (ráfagas rápidas de radio), son diferentes de las emisiones cotidianas del espacio⁴.

En resumen, aunque no se ha confirmado la comunicación con extraterrestres, estas señales nos mantienen intrigados y nos recuerdan que el cosmos aún guarda muchos secretos por descubrir.